

Wir bauen Brücken!

Donnerstag, den 21. März 2024 um 17:47 Uhr

...ob Frieden wird, das liegt auch an mir!

Anlässlich des Aktionstages "Trommeln für den Frieden" am 21. März haben wir die Gelegenheit genutzt, gemeinsam zu überlegen, wie und wo Frieden beginnen kann. Schnell kamen wir zu dem Ergebnis, dass jeder einzelne von uns einen Beitrag dazu leisten kann, denn Frieden fängt direkt bei uns an, im Kleinen. In den Klassen wurden die Strophen des Liedes "Herr, gib mir Mut zum Brücken bauen" geprobt und anschließend in der Aula gemeinsam gesungen. Jedes Kind hatte einen Baustein mit seinem Bild vorbereitet, den wir dann gemeinsam am Fenster angebracht haben. So haben wir an unserer Schule eine bunte Brücke gebaut, die uns und alle, die am Fenster vorbei gehen, daran erinnern soll, dass wir Brückenbauer sein möchten, um selbst einen Beitrag zum Frieden zu leisten.



Wir bauen Brücken!

Donnerstag, den 21. März 2024 um 17:47 Uhr

